

Nuansa Budaya Dayak, Polda Kalteng Rayakan Syukuran Hari Jadi Ke - 74 Polwan RI

Indra Gunawan,S.Sos - INDONESIAID

Sep 8, 2022 - 16:35



Kapolda Kalteng Irijen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Wakapolda Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. dan Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto,

PALANGKA RAYA - Puncak Hari jadi Ke - 73 Polisi Wanita (Polwan) Republik Indonesia, Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng),

melaksanakan acara Syukuran, Kamis Siang, (8/09/22) di Gedung Kerucut kompleks Polda Kalteng, jalan Cilik Riwut Km 1,5 Palangka Raya.

Dihadiri Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Wakapolda Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. dan Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto, serta diikuti para pejabat utama, Bhayangkari, 13 Kapolres Kabupaten, 1 Kapolresta Kota Palangka Raya, Ketua Tim Penggerak PPK Kalimantan Tengah, serta dihadiri isteri Ketua DAD, Ketua OJK, Bank Kalteng.



Dengan slogan "Polri Yang Presisi Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh".

Menghadirkan nuansa Khas Kebudayaan Dayak, para hadirin kebanyakan menggunakan baju khas daerah Kalteng, seperti Lawung untuk topi peci laki - laki dan perempuan hiasan dikepala dari bulu burung. Selain itu, di gedung Kerucut juga dihiasi dengan panorama pepohonan yang membuat suasana jadi Asri serta diselingi dengan tarian khas Kebudayaan Dayak Kalteng.

Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A, yang saat itu sebenarnya mengikuti acara HUT Polwan RI di Mabes Polri. Untuk kecintaannya terhadap para Polwan Polda Kalteng, beliau tidak mengikuti acara tersebut, namun ingin bersama - sama merayakannya di Jajarannya, Polda Kalteng.



"Ada beberapa kegiatan yang dilaksanakan Polda Kalteng, dalam Rangka merayakan HUT Polwan RI, diantaranya lomba video kreatif, Bakti Kesehatan, Vaksinasi dan juga Donor Darah," kata AKBP Siti Fauziah kepada awak media.

Selain itu juga, kegiatan Bakti Sosial berupa pembagian sembako ke beberapa tempat - tempat, Olah Raga, Go To School, Bakti Religi, Web seminar Nasional dengan nara sumber pakar, Ziarah ke Taman Makam Pahlawan, Dialog interaktif di TV Kalteng serta acara Syukuran.

AKBP Siti Fauziah, M.Si selaku Perwira Koordinasi (Pakor) Polwan Polda Kalteng ini menyampaikan juga, bahwa Polwan dalam rentetan Struktural jabatannya saat ini patut dibanggakan. Karena Polwan peran serta dalam tugas kepolisian sudah banyak diduduki oleh Kaum Hawa di beberapa tempat.

"Saat ini, khusus untuk Polda Kalteng ada sekitar 400 orang Polwan yang tersebar di Polres dan Polresta, sehingga momen ini bisa menjadi motivasi kepada para Polwan bisa lebih aktif dalam berkarier," ungkap Siti Fauziah.